
NEWS

**Neu im Team**

Drei Fragen an Cornelia Bauer

22.12.2022 | Seit kurzem verstärkt Cornelia Bauer das LAZ-Team. Die 25-jährige Neu-Aalenerin studiert im Masterstudiengang „Applied Photonics“ an der Hochschule Aalen. Zuvor hat sie ein Bachelorstudium im Bereich angewandte Mathematik & Physik an der Technischen Hochschule Nürnberg abgeschlossen. Sie beantwortet hier im Blitzinterview drei Fragen.

Andrea Heidel (AH): Woher kommst du und wieso studierst du in Aalen?

Cornelia Bauer (CB): Ich komme ursprünglich aus Breitengüßbach, nahe Bamberg. Ich studiere aktuell im Masterstudiengang „Applied Photonics“ an der Hochschule Aalen.

AH: Und wieso hast du dich für eine Tätigkeit am LAZ entschieden?

CB: Durch Kommilitonen habe ich vom LAZ erfahren. Ich finde die Lasermaterialbearbeitung spannend und wollte forschungsnah arbeiten. Da ist ein Institut wie das LAZ passend für mich.

AH: Welche Aufgaben wirst du hier künftig haben?

CB: Ich mache Simulationen zur Laserapplikation und dem daraus resultierenden Temperaturfeld.

AH: Vielen Dank und herzlich willkommen im Team!
